



La carroza de Gaspar a su paso por la avenida de Madrid en Santa Marta. FOTOS: EÑE

Un espectáculo de luz y color recibió a los Reyes en **Santa Marta**

● Sus Majestades llegaron al municipio con un desfile de **210** figurantes y animación

● Durante el pasacalles se tiraron hasta **900** kilos de caramelos

EÑE / P. ZORITA

Santa Marta de Tormes – El frío no puede con la ilusión de la cabalgata de Reyes en Santa Marta, y este año no fue distinto. Solo hizo falta abrigarse y ataviarse con gorros, guantes y bufandas para disfrutar un año más de este tradicional pasacalles que muchos admiraron en familia o grupos de amigos. Sin duda, los más pequeños fueron, una vez más, los verdaderos protagonistas de la cita. En la cara de cada uno de ellos se reflejó la inocencia y la alegría de ver desfilar ante sus ojos a los mismísimos Melchor, Gaspar y Baltasar por fin, tras un año esperándolos.

Las horas previas a la cabalgata fueron intensas en el entorno del pabellón de deportes 'Fay', desde donde partió un año más el gran pasacalles. A las 19:00 horas, Sus Majesta-

des los Reyes Magos de Oriente desplegaron toda su majestuosidad a bordo de sus carrozas y comenzó la gran fiesta por las calles del municipio. Una de las novedades principales fue que el recorrido contó con más grupos de animación a pie que otros años y, además de las tres carrozas que ocuparon los Reyes, hubo otras cuatro que ocupó la comitiva real, que fueron en todo momento debidamente escoltados por un total de 210 figurantes.

Durante el recorrido, que como cada año discurrió desde el camino del Monte hasta el camino de los Hoyos pasando por las principales vías urbanas del municipio como la avenida de Madrid, se repartieron hasta 900 kilos de caramelos de todo tipo. Lo más escuchado durante todo el desfile fue precisamente: "¡Tirad más caramelos!". Los más codiciados fueron los masticables de diferentes sabores que los niños metían apresuradamente en las bolsas que llevaban preparadas para la tarea.

Precisamente en la avenida de Madrid, donde más vecinos y visitantes se concentraron para admirar a Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente, captaron la atención de los más pequeños los grupos de anima-

ción, especialmente las hadas con grandes alas de colores y doradas que iban danzando delante de las carrozas. También hubo malabaristas y otros personajes de ficción como Batman o también de Disney como Mickey Mouse y Minnie Mouse.

Tanto el dispositivo de seguridad de la Policía Local y los voluntarios de Protección Civil, como la brigada de limpieza que cerraba el desfile, funcionaron sin tener que reseñar incidentes y, al término del paso de las carrozas y los tronos de la cabalgata, las 17 calles por las que discurrió la cita festiva recuperaron la circulación totalmente limpias. Como medida de seguridad también se bloquearon los accesos a la travesía en los dos extremos durante el transcurso del desfile.

Con el gran pasacalles que llenó de ilusión, color y alegría al municipio, se dio por concluida la amplia programación que el Ayuntamiento de Santa Marta ha elaborado cuidadosamente para estos días festivos. La joya fue de nuevo la Villa Navideña, que un año más cautivó a los visitantes por los cuidados detalles y las zonas en las que hacerse fotografías para el recuerdo. También destacaron las citas como la recepción de Papá Noel o los propios Reyes.



EL DETALLE

Antes de la cabalgata de Reyes por las calles de Santa Marta, Sus Majestades, acompañados por la corporación municipal encabezada por el propio alcalde, David Mingo, protagonizaron también una cabalgata social. Las entrañables visitas dieron comienzo en la residencia de Las Camilas, para continuar en la Casa Hogar Santa Teresa gestionada por las Madres Carmelitas, el Hogar del Jubilado, el Centro Materno Infantil Ave María, y las dos residencias.

